

豊後大野市立緒方中学校学校だより

青雲の大志

令和5年10月23日 NO.19 文責 校長 内海真理子

【学校教育目標】自他を尊重し、論理的な思考力と豊かな表現力で、粘り強く課題解決を図る生徒の育成

タスキを繋ぐ・気持ちも繋ぐ 豊後大野市中学校駅伝競走大会

第19回豊後大野市中学校駅伝競走大会が10月 17日に大野町総合運動公園周辺コースで実施されました。本校は陸上部がありませんが、学校代表として大会に参加した生徒は、夏休みから準備をしてきました。練習を重ねていく中で、走力も心も逞しく成長する姿がたくさん見られました。



木元先生も一緒にランキ練習風景

結果は、男子が9チーム中4位、女子が10 チーム中6位でした。

ご指導くださった迫村繁樹先生、応援くださいましたご家族の皆様に感謝申し上げます。

<タスキを繋いだ生徒>

2023年緒方中文化祭プログラム

11月3日(金) 緒方中学校講堂 オープニング 8:30~ 8:40 8:50~ 9:05 |年学習発表 9:10~ 9:25 2年学習発表 3年学習発表 9:30~ 9:45 全校合唱 9:50~10:00 全校劇 10:15~11:15 エンディング 11:25~11:40

奏心 歌声を響かせよう

| 1|月3日(金)の文化祭、|7日(金)の豊後 大野市小中合同音楽祭に向けて、全校合唱の練習にも熱が入ってきました。

今年のテーマは、「一人一人が主役 過去一 (かこいち)の合唱 テーマに向かって輝け」です。

曲は「旅立ちの時~Asian Dream Song~」

です。1998年長野パラリンピックのテーマ曲でもあった、美しく、 荘厳な曲です。

3年生のパートリー ダーが歌声づくりを けん引しています。





家庭と学校の 目標協働の取組のご確認を!

共に育む家族のきずな 家庭教育力UPの5か条

- Ⅰ 早寝・早起き・歯みがきをしよう!
- 2 朝は「おはよう」のあいさつから始めよう!
- 3 朝ごはんをしっかり食べよう!
- 4 ゲーム・SNSは21時までにしよう!
- 5 家庭学習は時間を決めて取り組もう!

学校教育目標の達成に向け、本校では、家庭の取組として「家庭教育力UPの5か条」の中から、重点的に取り組む項目をご家庭で一つ設定し、その取組状況を保護者懇談会で情報交換するということを進めています。7月の学級懇談会でも話題にしていただきました。12月の懇談会でも成果の共有をいたしますので、よろしくお願いします。